

CUANDO EL ROCK SUBIÓ AL CIELO

Azteca Morena
Psicóloga, directora de Puerto del Refugio A.C.

DOSSIER: ROCK

*Hollywood en los setenta
levantó un lamento,
apagó las luces,
se ungió de tristeza,
agitó sus manos
con pañuelo blanco
y les dijo adiós.*

45

A mis sesenta y un años aún palpo el duelo en mi piel. Estoy sola junto a la chimenea tejiendo un *sweater* a la luz de una vela, se fundió un bulbo y ya no estás para repararlo ni para quitar las hierbas del jardín.

Sin esperar a los sesenta y cuatro, aún con pelo, los Beatles caminan con Jim sobre la calle del amor. Led los invita a subir por las escaleras al cielo, recorren las calles de oro en el Mercedes Benz mientras el niño vudú de Jimmi consuela el llanto del bebé de Janis. Elvis anuncia que han llegado al cielo de esplendor, al dulce hogar, y adorando, canta la grandeza de su poder y su infinito amor.

Hollywood, en los setenta, paró sus relojes, desgajó sus horas, vistió de cilicio, se embriagó de luto y bajó el telón.

Y yo, tejiendo fibras de nostalgia junto a la chimenea, construyo aquella casita de campo que cada verano podríamos haber alquilado en la Isla de Wight.



Rodrigo Magaña Aguilar, *Hendrix's space guitar solo.*